

CONVENCIÓN CONSTITUYENTE

PROVINCIA DE LA RIOJA

EXPEDIENTE: CC CÓDIGO	0020 NÚMERO	202	
PROYECTO DE: Declaración			-
INICIADO EN: Mesa de Entradas y Salidas	FE	сна: 11/1	.0/2023
autor/autores: Salzwedel, C. – Canteros, G. – N	1olina, G. – Sor	ia, F. – Taib	o Saddi,
Moral, C.			
ASUNTO: Proyecto de Declaración, expresand valores de la Democracia, bajo el lema "Democr			atar los
	a ora oranipi c		
		***************************************	1471171171171171
		FL	RMA
PASE	FECHA	SESIÓN	FIRMA
FUNCIONES DEL ESTADO PROVINCIAL	14/12/23		
			·
	ı	1	i

: NORMA:



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Convención Constituyente para la reforma de la Constitución de La Rioja **DECLARA**

Expresamos nuestro férreo compromiso de rescatar los valores de la Democracia como sistema político, y a los políticos, quienes son los encargados de fortalecerla con su accionar, para el bien de todos los ciudadanos, ejerciendo la buena política a través de cualidades indispensables: la decencia, la dignidad, la probidad, la honestidad, la transparencia, y el apego a las leyes, bajo el lema "DEMOCRACIA SIEMPRE"

amic CONVENCIONAL CONSTITUTENTE FRANCE PICAMOO SORIA

Salzwedei Gristina Adriana CONVENCIONAL CONSTITUYENTE

CAPITAL

CARROS ENRIQUE del MORAL

CONVENCIONAL CONSTITUYENTE

CHAMICAL

CONVENSIONAL CONSTITUYENTE

FUNDAMENTOS

CAPITAL

COMMENCIONAL CONSTITUYENTS

Señora Presidenta:

Convencional Constituyente

A cuarenta años de la desaparición física del Dr. Arturo Humberto Illia y a 40 años de la restitución de la Democracia con el Dr. Raúl Ricardo Alfonsín, resulta necesario poner en valor el sistema político argentino, hoy altamente cuestionado por prácticas deshonestas y calificadas de mala política.

Resulta importante e inexorablemente necesario, resaltar que no todo da lo mismo y no todos los políticos son iguales.

En este sentido, debemos destacar a los ex presidentes Illia y Alfonsín, como figuras de la institucionalidad democrática, de reconocida trayectoria, sin que sus nombres puedan ser mancillados con el mal intencionado y electoralmente oportunista calificativo de moda que tacha de "casta" a todos los políticos de carrera en la Argentina.

En los tiempos actuales es necesario rescatar sus figuras, como ejemplo de austeridad republicana en la historia política contemporánca.

Su actuar intachable de funcionarios públicos, dimensiona su autoridad moral. La manifestación de bienes, al asumir sus cargos de presidentes de la Nación, mantenida inalterable al terminar abruptamente sus mandatos, habla de la honradez de ambos, que fue cabalmente comprobada en los datos históricos.

Con ellos destacamos a hombres de alta talla moral, que marcan una sustancial diferencia con otros mandatarios nacionales, provinciales y municipales; otras familias de hombres de gobierno, otros gabinetes; sospechados socialmente y cuestionados judicialmente, y algunos hasta condenados con sentencia firmes por casos de corrupción, con patrimonios "declarados", de miles de millones de dólares, que no pueden justificar de ningún modo, con sus ingresos.

Todo ello habla a las claras del descarrilamiento total de la Ética como valor central de todo funcionariado público; toda vez que resultan personas que se han "servido" de la política, haciendo de ella un negocio particular para ellos, sus familias y amigos.

Hoy nos sorprende una Argentina que tiene en el podio de la cotidianeidad la inflación, los acomodos, y la frivolidad de algunos políticos, que nos llenan de vergüenza publicitando fastuosas vidas que no pueden justificar. Un país de futuro incierto, que se debate entre la impunidad y la corrupción, que ha hecho del amiguismo y la falta de méritos una bandera. Por todo ello, rescatar y poner en valor las cualidades de la buena política es imprescindible para salvar a la Democracia de los oportunistas de turno, y fortalecer el sistema con buenas practicas, poniendo en valor la carrera política bajo un mismo concepto, ni "vieja" ni "nueva", solo "buena política", la que nos represente con probidad y tenga como fin cambiar para bien, la vida de los ciudadanos.

Por todo lo expuesto esperamos contar con el apoyo de nuestros pares

en este proyecto de declaración.

GUSTAVO ADOLFO PAGEMAP

CHICHAPTENTE

otolatywar dairo, saddi

FRÂNCO RICARDO SORIA

CONVENCIONAL CONSTITUYENTE

Salzwedel Chis**l**ina Adriana CONVENCIONAL CONSTITUYENTE

COPITAL

Canteros Gustavo Gabrie; CONVENCIONAL CONSTITUYENTE CAPITAL